

La UA designa nuevo coordinador técnico para los Cursos de Verano - El Mundo - 15/01/2018



El nuevo coordinador técnico de los Cursos de Verano y de las Sedes Universitarias posa para EL MUNDO en el campus de la Universidad de Alicante. ROBERTO PÉREZ

La UA designa nuevo coordinador técnico para los Cursos de Verano

Hèctor Rubio será también responsable de supervisar las sedes universitarias / Su puesto sustituye el de coordinación académica, que acaba de dejar Catalina Iliescu tras cinco años

DANIEL MOLTÓ ALICANTE

Los Cursos de Verano de la Universidad de Alicante dejan de tener una coordinadora académica y pasan a contar con una supervisión de perfil exclusivamente técnico. Después de que Catalina Iliescu —Profesora del Grado de Traducción e Interpretación— haya dejado su puesto al frente de las propuestas estivales de la UA tras cinco años al frente, la institución académica ha decidido

nombrar a Hèctor Rubio coordinador técnico de los Cursos de Verano y de las Sedes Universitarias, puesto al que se acaba de incorporar.

Rubio explicó a EL MUNDO que todavía está «aterrizando» y tomando contacto con el equipo, aunque ya ha podido evaluar las primeras propuestas presentadas a la próxima convocatoria de los Cursos de Verano.

El objetivo, según indicó, es

mantener el nivel del año pasado, cuando se ofrecieron 42 cursos (la oferta inicial era de 54 aunque se cancelaron 12), siendo la UA el centro que más propuestas ofertó de toda la red de universidades públicas en la Comunidad Valenciana. También se mantendrán los cursos internacionales y los cursos conveniados con el Ilustre Colegio Provincial de Abogados de Alicante (ICALI) y con el Cuerpo Nacio-

nal de Policía.

«La mayor parte del equipo sigue siendo el mismo y mi intención es continuar la línea y la excelente labor desarrollada por los anteriores coordinadores, incidiendo en una mayor implantación en el territorio», subrayó. Para ello ha empezado también ya a reunirse con los responsables de las 11 sedes universitarias de la provincia de Alicante, «red que he visto gestarse y evo-

lucionar en los últimos años, con la incorporación de nuevas sedes y con un volumen cada vez mayor de actividad formativa, divulgativa y cultural», apuntó.

Hèctor Rubio es Ingeniero Técnico en Informática de Gestión y Especialista Universitario en Organización y Gestión de Empresas Culturales. No es un extraño para la Universidad de Alicante, ya que durante cinco años -entre 2007 y 2012- trabajó en la gestión de proyectos europeos VEU

La institución ya ha recibido las primeras propuestas para la próxima convocatoria

El objetivo es mantener el mismo nivel de oferta, que quedó en 42 cursos

en el Secretariado de Cultura y al mismo tiempo ejerció como profesor y subdirector del Curso de Especialista Universitario de Diseño Web en la UA, entre 2010 y 2012. Posteriormente se acogió una excedencia que lo llevó a trabajar en el ámbito empresarial privado, siendo el responsable de la implantación de la consultora británica ClearPeople en Alicante.

«Mi formación está fundamentada en la informática y en la gestión cultural y es en la intersección de estos dos ámbitos donde he desarrollado la mayoría de mis proyectos», indicó. La oportunidad de coordinar ahora los Cursos de Verano y las Sedes Universitarias supone para Rubio «una oportunidad para incidir en el mundo de la educación y de la cultura», por lo que afirmó sentirse «encantado» con esta nueva etapa profesional.